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香港股票市盈率为什么这么低|现在港股估值很低，请问
有投资价值吗？为什么，谢谢-股识吧

一、现在港股估值很低，请问有投资价值吗？为什么，谢谢

估值低可以作为一个参考，但不宜作为入场的判断标准。
比如A股银行股市盈率很低，但并不意味着银行股就最具投资价值。

二、港股为什么那么便宜

因为港股是市场机制决定了价格，港股的市盈率普遍低于A股，价格也确实是低于
A股。
我最近也开了港股账号，朋友给我推荐的富途证券，一张身份证+银行卡，就开通
账户了，比预想的方便多了。
最近在富途牛牛上看了几只股票，欢迎交流。

三、香港股票的市价为什么那么低?

因为香港股市，可以无限制的增发，差分和合并，股本可以从几千万不停增发，发
到几百亿，股价跌倒1分，也照样可以跌（上市公司会把20股1股，从2毛钱继续往
下跌），这些不负责任的公司股票流动性差，几乎没有成交量，即使在1分钱买入
，也可能找不到下家可以接盘。

四、中信建投李而实：港股估值到底为什么这么低

原因很多方面，但也许最主要的是与投资者结构有关吧。
而且港股估值低，也并不表示所有的港股标的估值都低
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五、香港股票的市价为什么那么低?

因为香港股市，可以无限制的增发，差分和合并，股本可以从几千万不停增发，发
到几百亿，股价跌倒1分，也照样可以跌（上市公司会把20股1股，从2毛钱继续往
下跌），这些不负责任的公司股票流动性差，几乎没有成交量，即使在1分钱买入
，也可能找不到下家可以接盘。

六、中信建投李而实：港股估值到底为什么这么低

因为港股是市场机制决定了价格，港股的市盈率普遍低于A股，价格也确实是低于
A股。
我最近也开了港股账号，朋友给我推荐的富途证券，一张身份证+银行卡，就开通
账户了，比预想的方便多了。
最近在富途牛牛上看了几只股票，欢迎交流。

七、为什么港股的股价那么低

因为没价值和港人不喜欢炒作有关。
。
中国大陆人多股票少所以炒作做。
香港人喜欢大盘股喜欢分红股所以不喜欢题材股炒做

八、港股为什么那么便宜

因为港股是市场机制决定了价格，港股的市盈率普遍低于A股，价格也确实是低于
A股。
我最近也开了港股账号，朋友给我推荐的富途证券，一张身份证+银行卡，就开通
账户了，比预想的方便多了。
最近在富途牛牛上看了几只股票，欢迎交流。
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九、香港股票为什么收益率都那么低！

你说的收益率是指股利分红还是资本利得？股利分红则是根据公司盈利分配每股利
润。
资本利得我到不觉得有那么低，一般的股价波动也有几个点
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